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Comune, mercoledì 
il consiglio verità.

Play-off: Il derby si 
giocherà il 19 maggio.

Bandiera Blu per Peschici, 
Isole Tremiti e Zapponeta.

Le numerose spiagge ed insenature 
della costa garganica riscuotono solo 
una "Bandiera blu" che affianca quella 
ormai consolidata delle Isole Tremiti. 
Bisogna scendere più a sud del 
litorale "foggiano" per trovare la terza 
bandiera blu assegnata in questa 
trentacinquesima edizione: 
Zapponeta. Il prestigioso vessillo 
viene dato ai comuni marinari e 
lacustri con le acque più pulite, il 
maggior rispetto dell'ambiente e 
servizi balneari di qualità.
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Non più un appello ma un 
affondo vero e proprio, diretto sia 
ai consiglieri che ai nuovi 
assessori. In alcuni casi queste 
azioni possono determinare un 
risultato opposto a quello sperato 
e, cioè, un ricompattamento di un 
centro-destra che in questo 
momento in tutta la provincia si 
basa sulla forza e l'esperienza di 
poche persone. Un momento 
delicato per Foggia e dove 
ognuno deve fare la sua parte per 
uscire da una crisi non solo 
economica. 
"In un momento così difficile -
continuano i consiglieri di 
opposizione- per la nostra terra, 
agli ultimi posti in tutte le 
classifiche nazionali, additata 
come preda di una delle 
criminalità più agguerrite,

centro-sinistra sulla maggioranza: 
"consiglieri attaccati alla poltrona".
Il silenzio di Forza Italia e Lega, 
la presa di posizione ferma e 
irrevocabile di Fratelli d'Italia 
sono i lineamenti del panorama 
politico che accompagna il 
dimissionario sindaco Landella a 
pochi giorni dalla sua scelta. Poi i 
contorni delle indagini, degli 
arresti dei consiglieri comunali, 
delle perquisizioni, delle voci di 
corridoio, compre quella di un 
possibile ritorno di Franco alla 
guida di una maggioranza che 
potrebbe non avere più connotati 
politici. Nelle ultime ore 
l'opposizione ha lanciato nelle 
ultime ore una nota stampa che 
punta l'indice nei confronti dei 
consiglieri di maggioranza che 
non avrebbero accettato di 
dimettersi per far cadere 
l'Amministrazione comunale. 
"Evidentemente per alcuni 
consiglieri comunali rimanere 
incollati alla poltrona a scapito 
dell’immagine e della dignità della 
nostra Città sottolineano i dieci 
consiglieri di opposizione- è 
l’unica cosa che conti, ed è ben più 
importante che assicurare 
sviluppo e posti di lavoro a chi 
reclama un diritto fondamentale 
della nostra Costituzione. Eppure 
sanno bene che l'attuale contesto 
costituisce un limite invalicabile 
per una crescita economica e 
culturale. La nuova Giunta, anche 
nelle sue componenti 
caratterizzate come 'tecniche', non 
può chiamarsi fuori. Gli assessori 
non possono non sapere che il 
compito prioritario di una giunta, 
stabilito per legge, è quello di 
attuare gli indirizzi generali 
impartiti dal consiglio comunale, a 
cui ha il dovere di riferire della 
propria attività.“

la classe politica dovrebbe dare 
ben altro esempio, soprattutto se 
contemporaneamente si chiedono 
ai cittadini sacrifici per 
fronteggiare la grave crisi 
congiunturale aggravata dalla 
pandemia, di rispettare le leggi, 
di fare in modo che lo Stato 
prevalga sull’antistato".
La palla, quindi, passa ai 
consiglieri di maggioranza, o di 
quella che ne resta, in vista della 
seduta in seconda convocazione 
del consiglio comunale di Foggia 
prevista per mercoledì 
pomeriggio alle 16.30 quando si 
dovrà procedere alle surroghe dei 
consiglieri e le dimissioni (come 
quella preannunciata da Michele 
Sepalone nella lettera a pagina 3) 
di subentranti. Mercoledì, forse, 
capiremo qualcosa di più.
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Giovedì scorso, il 6 Maggio, ho accettato l’ingresso 
nella  massima assise della nostra Città: il Consiglio 
Comunale. Nel contempo ho sin da subito 
manifestato l’intenzione di rassegnare le dimissioni 
immediatamente dopo il primo consiglio comunale 
al quale parteciperò. Non crediate che la mia non 
sia una scelta sofferta e poco meditata, tutt’altro. 
Essa, anzi, è prima di tutto un atto dovuto nei 
confronti della Città e dei cittadini. Alla luce degli 
ultimi accadimenti, sui quali la Magistratura farà il 
suo corso, io non entro nel merito ma esprimo il 
mio punto di vista politico: questo Consiglio e 
questa Giunta hanno fallito.

Lettera di un 
consigliere per 
un giorno.

Yoga - Lorem ipsum dolor sit 
amet, consectetur adipiscing elit. 
Pellentesque non magna dui. 
Phasellus quis vehicula lorem. Sed 
tincidunt ante vel tellus 
scelerisque imperdiet. Ut leo 
tortor, viverra quis porttitor nec, 
euismod nec leo. Duis facilisis 
pellentesque urna quis faucibus. 
Sed commodo, ante nec faucibus 
scelerisque, elit ex finibus eros, 
quis sollicitudin mi dui at arcu. 

Consiglio 
comunale

Michele Sepalone

Esattamente due anni fa avevo riposto nel Sindaco 
e nei colleghi di centrodestra la massima fiducia. Le 
aspettative mie e di molti altri erano alte. 
Speravamo in tanti di poter riscattarci dagli errori 
del centrosinistra, inqualificabile sotto ogni aspetto. 
Ed oggi? No comment! È palese quanto sta 
accadendo. E non mi riferisco soltanto alle indagini in 
corso ma all’inerzia di una classe politica ormai in 
coma irreversibile. Si tenta di tenere in vita un’entità 
che invece meriterebbe soltanto l’eutanasia. Sorrido 
alle chiamate di alcuni consiglieri che mi contattano 
per invitarmi a restare; mi stupiscono coloro che, 
con entusiasmo probabilmente, accetteranno 
di  restare in aula, di qualsiasi colore politico essi 
siano. Io sono diverso, io mi dimetterò, subito dopo il 
mio primo, unico ed ultimo consiglio comunale, 
durante il quale illustrerò le mie motivazioni ai 
colleghi e soprattutto alla cittadinanza. Alcuni mi 
dicono: “Perché ti dimetti? Ora tocca a te e ora tu 
potresti fare la differenza. Ora tu puoi 
rappresentarci”. A queste persone per le quali nutro 
profonda stima ed affetto, rispondo dicendo che 
non sarei io la soluzione al problema. Molto 
probabilmente sarò il solo a dimettermi, ma poco mi 
interessa. Si segue il cuore quando si ama. Sono 
venuti meno quelli che sono i principi etici e morali 
che dovrebbero appartenere a noi rappresentanti 
del popolo nella massima istituzione: servire Città e 
cittadini. Preoccuparsi della “res publica”, in 
sostanza. E della “cosa pubblica” non se ne parla da 
troppo tempo. Si bada alle poltrone, agli incarichi, a 
collocare amici e conoscenti nelle apposite caselle, le 
più comode ai partiti. 

Non abbiamo scoperto l’acqua calda. Il Comune 
vive una fase di precommissariamento, 
probabilmente; nel Palazzo non tira aria buona e, 
tralasciando questo aspetto, si fa già da tempo 
solo ordinaria amministrazione. Secondo alcuni, 
forse, neppure quella. Di cosa dovremmo 
discutere? Cosa potremmo proporre e 
concretizzare? Con che spirito vivrei il ruolo e il 
Palazzo? Mancano idee e progetti in questo 
momento ma a prescindere dalla volontà del 
Sindaco e dei restanti consiglieri, io mi dimetto, 
con orgoglio e dignità, ragionando con la testa e 
con il cuore non con la tasca e per la tasca. Ho 
concordato questa scelta col 99% di voi. 
Rassegnai le dimissioni da Presidente della mia 
tanto amata Circoscrizione Sud, nel lontano 
Ottobre 2011, sempre in coerenza e nel rispetto 
dei valori che da sempre mi appartengono. La mia 
decisione è agli atti e le mie dichiarazioni alla 
stampa sono ancora sul web. Avrei voluto varcare 
la Porta di Palazzo di Città nel Giugno del 2019 da 
Consigliere o Assessore, coi miei 498 voti, se 
Forza Italia e il Sindaco l’avessero consentito ma 
come ben sapete mi ostacolarono e hanno 
continuato a farlo fino all’ultimo. Sinceramente non 
ne conosco ancora i motivi. Sulla base degli 
insegnamenti dei miei Maestri, Carmelo Morra e 
Rocco Laricchiuta, che non smetterò mai di 
ricordare ed onorare, e col vostro enorme 
consenso ed insostituibile sostegno, continuerò ad 
intendere la Politica in altro modo. Con affetto.
Michele Sepalone 



rapinato titolare di un 
distributore con 20mila euro.

Forse conoscevano le abitudini 
del titolare di un distributore di 
carburante della provincia di 
Foggia, perchè lo hanno 
aggredito mentre era in auto in 
attesa che la banca aprisse a San 
Marco in Lamis. Due persone con 
il volto coperto e armati di fucile 
e pistola che lo hanno costretto a 
consegnare il denaro: 20mila 
euro. Un bel bottino per i 
rapinatori che sono fuggiti subito 
dopo aver messo a segno il colpo 
con il danaro, l'incasso 
dell'attività della pompa di 
benzina in provincia di Foggia.

Le forze dell'ordine stanno 
visionando le telecamere di 
videosorveglianza della zona per 
cercare di individuare i 
malviventi. E quella al titolare 
del distributore non è l'unica 
rapina messa a segno. A Foggia 
un 77enne è stato sorpreso da 
due persone con il volto da 
mascherina e occhiali da sole e 
che lo hanno costretto a 
consegnare le chiavi della sua 
autovettura, una vecchia 
mercedes. Il 77enne, superato il 
momento di choc, ha poi sporto 
denuncia alla polizia.
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Discarica di inerti, 
abusiva o autorizzata?

Nella zona periferica di Troia 

è possibile incontrare rifiuti 

di ogni genere. Un terreno 

che è stato individuato come 

possibile sede per un 

impianto di produzione di 

biometano e compostaggio 

finale di FORSU, oggetto 

nelle ultime ore di una 

interrogazione regionale.

Quindi, proprio dove dovrebbe 
nascere l’impianto di produzione di 
biometano e compostaggio, su 
terreno del comune di Troia, oggi vi è 
una discarica di inerti. Non sappiamo 
se sia stata autorizzata o sia abusiva; 
fatto sta che la strada attigua, è 
abitualmente frequentata da molti 
cittadini che vanno a correre o a 
camminare: non è un bello 
spettacolo. Proprio in questi giorni la 
comunità di Troia si interroga sulla 
opportunità-necessità di accogliere 
l'impianto di biometano, ritenuto da 
molti non compatibile con le 
aspettative del territorio in ambito 
agricolo e produttivo e della spessa 
popolazione, fortemente 
preoccupata.



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA
Sono 47 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle ultime 
24 ore, in discesa rispetto ai giorni precedenti. I test 
effettuati in tutta la regione sono stati 4.769. 5 i decessi nel 
foggiano. 
 
I DATI REGIONALI
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 247 così 
ripartiti: 32 in provincia di Bari, 18 nel brindisino, 10 nella 
BAT, 136 nel leccese, 1 in provincia di Taranto, 1 caso di 
residenti fuori regione, 2 casi di provincia di residenza non 
nota e, come sopra riportato, 47 nel foggiano. 25 i decessi in 
tutta la regione. La saturazione delle Terapie Intensive 
pugliesi si attesta a 31.2% (il 30% viene indicata come soglia 
critica, oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 183 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-9 
rispetto al giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in 
Puglia sono stati effettuati 
2.322.283 test, con 193.345 
pazienti guariti e 43.461 persone 
attualmente positive. I dati sono 
stati forniti dal direttore del 
dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In 
provincia di Foggia, da quando si è 
diffuso il Covid, sono 43.701 i casi 
positivi registrati.
VACCINI
In Puglia sono state ricevute 
1.763.955 dosi e ne sono state 
somministrate 1.623.921 (92.1%). 
465.819 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 24 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 12 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei 
soggetti tra i 70 ed i 79 anni. Il 26 
Aprile via libera alle vaccinazioni 
dei soggetti tra i 60 ed i 69 anni.





Il ritmo 
foggiano, 

 con i suoni 
sudamericani

Il FAI alla scoperta 
di Fiorentino e 
Federico II.

Torna il "Sabato del Paesaggio".
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DAL SUD AMERICA 
A FOGGIA A 
RITMO DI SALSA.

ME VOY DE AQUI: OMAGGIO 
DEL RUMBATÀ PROJECT DI 
MARCANTONIO,

CONTARDI E PIACENTINO: LA 
MUSICA NON SI FERMA, ANZI 
CI DÀ NUOVE ENERGIE



La pandemia ormai da molti mesi ha congelato le emozioni della musica dal 
vivo  ma, forse proprio per questo, molti artisti hanno deciso di fare di 
necessità virtù e hanno continuato a studiare, arrangiare e lavorare duro in 
studio di registrazione per non fermare almeno le proprie produzioni.
È quanto accaduto al  Rumbatà Project  di  Leo Marcantonio, Marco Contardi, 
Luciano Pannese e Antonio Piacentino che, in questi mesi di fermo obbligato, 
hanno ripreso in mano il loro progetto di musica sudamericana, con la 
creazione del video di “Me Voy de Aqui”, uscito venerdì 7 maggio.
“Dopo essere stati  diversi mesi senza concerti live, senza le emozioni del 
pubblico, - spiegano gli artisti - abbiamo ritrovato la grinta e la forza di andare 
avanti, entrando in studio, scovando sistemi nuovi per  far girare la musica, 
anche in questi tempi difficili”.

Rambata Project, 
sonorità e ritmo 

nato 
dall'esperienza di 

musicisti foggiani 
che hanno voluto 
rendere omaggio 

alla musica 
sudamericana 
anche con un 

video. Gli autori 
sono Leo 

Marcantonio, 
Marco Contardi, 

Luciano Pannese e 
Antonio Piacentino.



Il pezzo è un tema storico della tradizione salsa, scovato da 
Marcantonio, figlio d'arte del grande crooner foggiano Lino 
Marcantonio, con cui ha vissuto anni in Venezuela prima di 
rientrare a Foggia. Il brano è stato scritto dal compositore 
portoricano Roberto Anglerò esattamente 50 anni fa e reso 
celebre da una meravigliosa versione del pianista José Lugo, 
prematuramente scomparso da qualche anno, che per 
l'occasione collaborò con uno dei più grandi interpreti della 
salsa:  Issac Delgado. A loro ha voluto rendere omaggio 
questa formazione, che nasce un po' di anni fa da un’idea di 
Leo Marcantonio, coadiuvato da Paolo Luiso e Antonio 
Piacentino, e che da tempo viaggia nella tradizione del Son 
Cubano come il Manisero, il Son de la Loma e diversi altri 
stili, tutti riarrangiati su misura per l’ensemble, che di volta 
in volta si rinnova ospitando amici artisti.  “I nostri 
ringraziamenti  - concludono i Rumbatà -  vanno a  Clab 
Studios, che ha seguito la produzione audio-video del 
nostro progetto, al Maestro Luciano Pannese che ci ha 
accompagnato con il suono del suo basso e a Sarah 
Sportaiuolo per i cori”.



Giornate fai, sabato e domenica prossima visita con 
prenotazione a Fiorentino e al palazzo baronale.

Sabato 15 e domenica 16 maggio 2021 avrà luogo in tutta Italia 
la 29ª edizione delle Giornate FAI di Primavera che rappresentano 
il primo grande evento nazionale dedicato ad arte e cultura 
organizzato dopo l’ultimo periodo di lockdown. La Delegazione di 
Foggia punta l’attenzione sul sito di Fiorentino (Torremaggiore) 
noto per essere stato il luogo della morte di Federico II di Svevia e 
al quale il FAI ha recentemente dedicato due webinar di 
approfondimento. Sarà inoltre possibile accedere, al termine della 
visita, anche al Museo nel Palazzo Baronale che espone i più 
importanti reperti provenienti dal sito. Viene rimandata per motivi 
di cautela la doppia apertura (naturalistica e storico-artistica) 
originariamente prevista a Orsara di Puglia. I posti disponibili 
sono limitati; prenotazione obbligatoria sul sito www.giornatefai.it 
fino a esaurimento posti disponibili entro le 18.00 del giorno 
precedente la visita
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MOSAICO DI SAN SEVERO: TORNA ANCHE 
QUEST’ANNO IL “SABATO DEL PAESAGGIO”.
Anche per questo mese di maggio, così 
come accaduto lo scorso anno, torna il 
“Sabato del Paesaggio”. Si tratta di 
una rassegna, iniziata sabato, che si 
svolge nell’ambito delle manifestazioni 
culturali del “Mosaico di San Severo”. I 
successivi giorni prestabiliti sono il 15, 
il 22 e il 29 maggio prossimi. 
“Prosegue anche per questo mese di 
maggio il percorso di formazione voluto 
dall’Amministrazione Comunale di San 
Severo – dichiarano il Sindaco 
Francesco Miglio, il Vice Sindaco 
Salvatore Margiotta e l’Assessore ai 
Lavori Pubblici Luigi Montorio – con 
IL MOSAICO DI SAN SEVERO. La 
rassegna prevede il coinvolgimento 
degli studenti delle scuole superiori ed 
alcuni professionisti iscritti al Master 
Universitario. Quattro giornate in 
totale che permetteranno di conoscere 
ed apprendere nuovi aspetti legati al 
nostro territorio”.
Nella prima giornata tenuta sabato 8 
maggio, nel corso della mattinata, sono 
stati collegati gli studenti e insegnanti 
del Liceo Artistico “Enrico Pestalozzi” 
di San Severo. Hanno inoltre 
partecipato i professionisti iscritti al 
Master di II Livello “Rischio 
ambientale e sostenibilità degli usi del 
territorio” dell’Università del Salento, 
con sede a San Severo, a cura del prof. 
Antonio Leone. Ancora una diversa 
declinazione di paesaggio, con una 
relazione della prof.ssa Angela 
Barbanente, Ordinario di Pianificazione 
Territoriale al Politecnico di Bari e già 
Assessore all’Assetto del Territorio 
della Regione Puglia, sul tema della 
sostenibilità ambientale. E uno 
sconfinamento sulla poesia “geografica” 
raccontata da Enrico Fraccacreta. 
“Finestre” di paesaggio” che sono state 
precedute da una introduzione di Fabio 
Mucilli, riguardante il percorso e le 
attività del “Mosaico di San Severo”. 

Il Sindaco Francesco Miglio e 
l’Assessore alla Cultura Celeste 
Iacovino informano la 
cittadinanza che da mercoledì 12 
maggio 2021 la Biblioteca 
comunale "A. Minuziano" riaprirà 
al pubblico con i seguenti servizi: 
Prestito librario locale e 
restituzione libri (dal lunedì al 
venerdì mattina dalle ore 9.00 
alle ore 13.00; lunedì e mercoledì 
pomeriggio dalle ore 16.30 alle 
ore 18.30); Prestito 
Interbibliotecario (previo 
appuntamento).

Si precisa che sono sospesi i 
seguenti servizi: lettura di 
quotidiani e riviste, consultazione 
libraria e documentaria, ricerche 
in Archivio Storico e l’accesso alle 
Sale Studio e Convegni. Al fine di 
garantire il rispetto delle norme 
per il contrasto ed il contenimento 
della diffusione del virus COVID-
19, l’accesso ai servizi di prestito 
avverrà preferibilmente nei 
seguenti modi: la prenotazione dei 
libri da richiedere in prestito può 
essere effettuata contattando il 
numero 0882-339618;

LA BIBLIOTECA COMUNALE “A. MINUZIANO” DA MERCOLEDI’ 
12 MAGGIO RIAPRE AL PUBBLICO CON ALCUNI SERVIZI.





Insomma tutto sommato è una 
notizia che può far piacere a 
Marchionni ed i suoi ragazzi che 
avranno dieci giorni per 
preparare il match dell’anno e 
recuperare qualche elemento al 
momento non disponibile per vari 
motivi. Altra notizia di giornata, 
questa un po' meno simpatica, è 
quella che è piovuta sul club come 
un fulmine a ciel sereno e che 
riguarda il Comunicato della 
Lega Nazionale Dilettanti che si 
è espressa in merito ai ricorsi di 
otto calciatori della passata 
stagione nei confronti della 
Società Calcio Foggia per 
pendenze che fanno riferimento 
alla passata gestione. Viscomi, 
Tortori, Russo, Gerbaudo, 
Maccarrone, Gemmi, Cittadino e 
Carboni hanno fatto valere i loro 
diritti davanti alla Commissione 
Accordi Economici alla quale gli

Foggia-Bari si giochera' il 19 maggio. 

Di Tiziano Errichiello

Si sa, il calcio non è mai stata una 
scienza esatta e sul rettangolo di 
gioco può accadere tutto ed in 
contrario di tutto e proprio per 
questo resta lo sport più bello 
perché non c’è mai nulla di 
scontato. Ieri pomeriggio in terra 
siciliana il Foggia è stato 
protagonista di un’impresa 
straordinaria, un capolavoro di 
tattica del tecnico Marchionni, una 
interpretazione superlativa dei 
protagonisti in campo. Un 
pomeriggio straordinario che ha 
restituito dignità al popolo 
rossonero dopo un periodo difficile 
sia in campo che fuori. Doppio 
Balde e Curcio ed il Catania è 
stato tramortito dopo novanta 
minuti giocati da grande squadra 
e dopo aver sofferto per i primi 
venti minuti della contesa. 
Rossoneri che hanno stretto i 
denti, studiato l’avversario e 
colpito ai fianchi al momento 
giusto e che con carattere sono 
rimasti in piedi anche dopo il gol 
di Maldonado che aveva di fatto 
riaperto la partita. Vittoria che ha 
regalato al popolo rossonero la 
soddisfazione di incrociare sul 
cammino il Bari di Auteri a cui 
Salvi e soci avrebbero dovuto far 
visita tra meno di 48 ore. Ma in 
giornata si è riunito il Consiglio di 
Lega Pro che, a seguito del rinvio 
della gara Triestina-Virtus 
Verona non giocata per casi Covid 
e che si recupererà domenica 
prossima, ha deciso di posticipare 
Bari-Foggia a mercoledì 19 
maggio al San Nicola. 

 interessati avevano trasmesso la 
loro posizione e per conoscenza al 
Calcio Foggia 1920 in data 7 
gennaio scorso. Il club rossonero 
è stato condannato al pagamento 
della somma complessiva di 
46.945,16 e la commissione ha 
fatto obbligo al Foggia di 
comunicare i termini 
dell’avvenuto pagamento 
inviando copia della liberatoria e 
del documento d’identità del 
calciatore regolarmente datati e 
firmati dallo stesso entro e non 
oltre 30 giorni dalla data della 
comunicazione. Un altro regalo 
della passata gestione che, in 
tempi non sospetti, si affrettò 
smentire le notizie di mancati 
pagamenti agli interessati. Dopo 
qualche mese la notizia è arrivata 
ed in giornata ha fatto il giro 
degli ambienti rossoneri 
suscitando non poco clamore.      
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 Intanto, il club è stato condannato a liquidare otto tesserati della passata stagione. 



Staccano il biglietto per Rieti 
anche Giulia Berardi nei 3000 
metri con il tempo di 10’57”46 e 
Carlo Cerri nel lancio del 
martello con la misura di 44, 52 
m. Prestazione degna di nota 
anche per la juniores Gaia 
Dembech, tra le migliori 
lanciatrici della categoria, che 
vince la sua gara con la misura di 
41,89 m. 

L’atletica foggiana brilla a Molfetta 
con la giovane velocista Letizia Bruno.

Sabato 8 e domenica 9 maggio si 
è svolta, sulla pista del Cozzoli di 
Molfetta, la seconda fase di 
qualificazioni dei campionati di 
società regionali. Sicuramente per 
le atlete e gli atleti della U.S. 
Foggia atletica leggera è stata una 
due giorni da ricordare. Di rilievo 
la performance della giovane 
atleta foggiana Letizia Bruno che 
nei 200 metri piani, con il tempo 
di 25”25, stabilisce il secondo 
migliore crono nazionale under 18 
del 2021. In giornata di grazia, 
con le compagne Claudia Laera, 
Elisa Silvestris (in veste di 
allenatrice e atleta) e Federica 
Triunfo, trascina alla vittoria 
anche la staffetta 4x100 con il 
tempo di 50”24. 
Risultato di tutto rispetto anche 
per l’allievo Alessandro Danza. 
Nei 200 metri fa 22”68, tempo 
che lo colloca tra i migliori under 
18 nazionali del 2021. E insieme 
ai compagni Di Carlo, Arcidiacono 
e Stratagemma chiudono al 
secondo posto la gara di staffetta 
4x100 con 45”14: minimo per 
partecipare ai campionati 
nazionali under 18 di Rieti. 

Soddisfazione per la dirigenza 
della società US Foggia atletica 
leggera: “la cosa che si 
percepisce e la compattezza tra 
gli atleti della squadra, che non si 
incontrano solo alle gare ma 
anche sui campi di allenamento 
dove condividono ogni giorno 
gioie e sofferenze. Il senso di 
appartenenza alla squadra è la 
nostra forza”. 

Luned' 10 maggio 2021

Di Gianni Gliatta
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